

En Brasil buscan la apertura definitiva del mercado mexicano para sus cárnicos

 Redacción Porcicultura.com |  Agosto 12, 2024



- *En la industria cárnica brasileña indicaron que a través del PACIC, desde 2022 se han posicionado como un proveedor alternativo a Estados Unidos, para los importadores mexicanos.*

En la Asociación Brasileña de Proteína animal (ABPA) solicitaron la apertura definitiva para sus envíos de carne de cerdo, res y pollo hacia México, ya que hasta ahora solo pueden introducir dichos productos en nuestro mercado a través de cupos establecidos o decretos federales.

El presidente del organismo, Ricardo Santín, señaló que la relación comercial actual está principalmente basada en el **Paquete contra la inflación y la carestía (PACIC)**, sin embargo, desde que se implementó en 2022, se debe revisar cada año, por lo que no hay estabilidad en los intercambios.



Publicidad



TE PUEDE INTERESAR: [Crecimiento anual de 1.2%, el desarrollo del PIB primario en el sexenio](#)

Gracias a este decreto del Gobierno Federal, actualmente el paıs sudamericano puede introducir carnicos en nuestro mercado, sin la necesidad de que los importadores cubran **tarifas arancelarias**.

Comento que al no ocurrir de manera automatica la renovacion anual del PACIC, la extension de la estrategia **puede darse con modificaciones**.

En Brasil apuntan a una posible relacion comercial bilateral

El presidente de la ABPA aseguro que su industria tiene una buena relacion con los procesadores mexicanos, pues se han convertido en una **alternativa a Estados Unidos** como proveedor, por lo que tienen interes de seguir participando en nuestro territorio.



En el marco del Salon Internacional de la Proteına Animal (SIAVS), llevado a cabo en Brasil, aseguro que estan listos para adoptar un esquema de **comercio bilateral**, considerando incluso abrir su mercado para productos mexicanos.

TE PUEDE INTERESAR: [En el Senasica resaltan la colaboracion publico - privada en favor de la sanidad e inocuidad](#)

Segun lo reportado por diario El Economista, a traves del PACIC, la industria carnica del paıs sudamericano **exporto a territorio nacional** 173,321 toneladas de pollo, 28,601 t. de cerdo, y 83,359 t. de bovino.